
Protokoll der Fachschaftsratssitzung vom 01.02.2018

Anwesende: Lena, Tonia, Dörthe, Leveke, Ana, Pauline, Sarah, Yannik, Gretel, Clara
Entschuldigte: Louisa, Rabea, Hannah, Mario, Nina, Can, Dana
Moderation: Yannik
Protokoll: Gretel
Sitzungsbeginn: 18:15 Uhr 
––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 

Beschlussfähigkeit: vorhanden

TOPen:
TOP1 Brief ans Rektorat
TOP2 Senat

Wie-gehts-mir-Runde 

1. Berichte aus den Gremien

1.1. Geschäftsführung:
Gespräch mit Frau Beck und Herrn Bossong am 15.02.: Punkt: vakante Professuren | Sozialmedizin 
Semesterapparat | Fehlzeiten Projektmanagement | Digitalisierung (?) | O-Woche wir wünschen uns 
Augenhöhe und sehen uns als gleichwertigen Teil der Veranstaltung. Vorschlag: Treffen der 
Beteiligten im Vorfeld für gemeinsamere Organisation | Propädeutikum: Exposée megachaotisch als 
Beispiel für mangelnde Struktur der Einbeziehung der Meinung des FSR.
Gretel spricht die Organisation des Propädeutikums für nächstes Semester bei Fabian Kessl an. 

1.2. Finanzer_innen:
werden am Finanzer_innen-Seminar teilnehmen

1.3. FSK 
Das unterschriebene Protokoll der konstituierenden Sitzung liegt jetzt vor und Pauline nimmt es 
mit.

1.4. Institutsrat
Neuausschreibung der Professur für die Nachfolge Hinte wurde diskutiert, nächste Sitzung wird das 
fortgesetzt mit einem neuen, dritten Vorschlag – es geht dabei um die Frage der Denomination, der 
Besoldungsgruppe und der Dichte an den Erziehungswissenschaften. Außerdem Brainstorming zur 
Fakultätsentwicklung: Gleichgewicht der Institute und Studiengänge wird gewünscht.

1.5. Fakultätsrat
nicht getagt, aber Treffen für Fakultätsentwicklungstreffen hat gestern stattgefunden, Kurzprotokoll 
folgt nächste Sitzung

1.6. Berufungskommissionen
#lel

1.7. QVK 
nix



1.8. Prüfungsausschuss
hat nicht getagt

1.9 Studienbeirat
Vertreterin nicht anwesend.

2. Berichte aus den Arbeitsgruppen 

2.1 AG Ersti-Fahrt: 
Termin für die Fahrt im WiSe 2018: 07.-09.12.
Es gibt bald eine ToDo-Liste für die Fahrtorga, die angepasst ist auf den Ort Marienhof.

2.2 AG-Party:
Ana schickt einen Dudle 'rum. Terminvorschläge, die Ana der Tempelbar macht: Mai bis Mitte Juni

2.3. Studienabschlussfeier
Es wurde zum Planungstreffen eingeladen: 06.02.2018 10-11:30 Uhr

2.4 AG-Inhalte
Trifft sich am Freitag, den 02.02. um 15 Uhr

2.5 AG O-Woche 
erste Beutelfüllung klargemacht. Ana macht einen Dudle zum Besprühen und Füllen der Beutel. 
O-Woche vom 3. bis zum 5.April

3. Neues aus AStA, StuPa und der Uni
Nix.

4. TOPen

TOP1: Brief Rektorat
verschiedene Anmerkungen werden diskutiert. Sarah erstellt ein Pad, in welches wir die dann 
gemeinsam einarbeiten.

TOP2: Senat
Gretel erstellt ein Dudle für nächste Woche, Coo ist gerne bereit, das Statement für uns im Senat zu 
vertreten.

TOP3: Sitzungen während der VL-freien Zeit
Dörthe erstellt ein Dudle mit jeweils vorm. und nachm. Wir wollen uns insg. 2-3 mal treffen.

5. Abstimmung alte Protokolle
mit der Änderung, dass Uli da war, einstimmig angenommen.

6. Sonstiges
Sarah fragt Jan Wehrheim wg der Evaluation für die QvK-finanzierten Veranstaltungen.

–––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 
Sitzungsende: 19:20 Uhr 


